

Según el alcalde pedáneo, "se sienten utilizados y mal informados por el párroco"

# Creada una comisión de vecinos en San Martín de Elines para exigir el Museo del Románico

EUROPA PRESS. Santander

Los vecinos del pueblo de San Martín de Elines se reunieron el lunes día 2 de enero, en concejo extraordinario, para valorar el estado actual del proyecto de Museo y Centro de Interpretación del Románico, "ahora paralizado", según explicó el presidente de la Junta Vecinal, Damián Montero.

La junta vecinal y todos los vecinos que asistieron al concejo decidieron formalizar una Comisión para que sea ésta la gestora de los habitantes de San Martín en este asunto.

Según el alcalde pedáneo, muchos de los vecinos "se sienten utilizados, mal informados, cuando no engañados por el párroco Bertín Gutiérrez".

Explicó que ahora, será esta Comisión la que informará al pueblo del estado del proyecto, "que tenía que haber comenzado a ejecutarse, ya que tiene el visto bueno de la Comisión de Patrimonio de Cantabria y está firmado por todas las partes desde hace meses", resaltó.

La Comisión estará formada por cinco miembros, todos vecinos del pueblo, y a partir de hoy

mismo pedirán audiencia al Obispo y a los responsables de las Fundaciones Caja Madrid, Santa María La Real, así como al consejero de Cultura, director general de Cultura y al alcalde de Valderredible.

En el concejo extraordinario se consensuó una declaración de intenciones, en la que se exige la realización de las obras, y la no dilación ni paralización de las mismas, "pues está en juego el futuro del pueblo y de la zona".

Según el alcalde pedáneo de San Martín de Elines, entre los "pocos vecinos ausentes" en el

concejo, estaba el párroco, "al que se le invitó a ir pero declinó dicha invitación", apuntó.

"Ante la alarma suscitada entre la vecindad por una carta firmada por el Obispo pidiendo se paralicen las obras, esta Comisión pretende que todo vuelva a la normalidad y no descarta movilizaciones para que lo firmado y pactado se cumpla, que es que se haga el museo cuanto antes y como estaba previsto. Nadie tiene derecho a jugar con nuestro futuro" expresó con el alcalde, Damián Montero, apoyado por todos los vecinos presentes.